
 

« LE VENT SOUFFLE OÙ IL VEUT : TU ENTENDS SA VOIX. MAIS TU NE SAIS PAS 
D’OÙ IL VIENT NI OÙ IL VA. IL EN EST AINSI POUR QUI EST NÉ DU SOUFFLE DE 
L’ESPRIT. 
           ( Jn 3, 8 )

L’Esprit est le vent qui nous pousse en avant, qui nous maintient en chemin, nous fait 
sentir pèlerins et étrangers, et qui ne nous permet pas de nous reposer et de devenir 
un peuple « sédentaire ». 

          PAPE FRANÇOIS

Mercredi Saint 05 Avril 		 	 	 	 	 	     Canapés

DANS MA VIE 

Sans le soutien de l’Esprit Saint, même Jésus n’aurait probablement pas réussi à aller 
au bout du don ultime de lui-même sur la croix. L’Esprit nous soutient et nous met en 
route, parce que l’avenir commence aujourd’hui, y compris l’avenir dans l’Éternité.

ET SI… JE PROPOSAIS MES SERVICES POUR VÉHICULER UNE OU DES 
PERSONNES QUI NE PEUVENT ALLER PAR LEURS PROPRES MOYENS AUX 
CÉLÉBRATIONS DU TRIDUUM ?

JE PRIE 

Pour que, comme nous y invite souvent le Saint-Père, nous sortirons de nos 
canapés et annoncions l’amour de Dieu.


